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Jana Rötsch 

Fraktion Mehrwertstadt 

         Montag, 17. August 2020 

 

Anfrage: Verhalten Pressestelle Stadt Erfurt 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Bausewein,  

Die Landeshauptstadt spricht über die Pressestelle im Namen aller Bürger*innen der Stadt. So dankte 

sie allen Bauarbeitern für die Arbeit an den Baustellen. Auf einen Hinweis eines Users, dass an den 

Bauprojekten auch Frauen beteiligt sind denen ebenso Dank gebühre, reagierte die Pressestelle 

öffentlich auf Facebook mit der Antwort: "Bauarbeiterinnen gibt es ähnlich viele wie Hebammer. Im 

Null-Komma-Bereich." (Siehe Screenshot der Anlage). 

1.       Wer hat am Samstag, 15.08.2020, für die Landeshauptstadt auf Facebook kommentiert? 

2.       Teilen Sie die herablassende, chauvinistische und sexistische Auffassung des/der 

Kommentator*in? 

3.       Welche Konsequenzen wird diese Verwechslung von privater Meinung und offizieller Haltung 

der Pressestelle haben?   

 

 

Ich danke Ihnen für die Beantwortung meiner Fragen.  

   

Jana Rötsch 

Mitglied im Erfurter Stadtrat 

Fraktion Mehrwertstadt Erfurt 
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